
Siracusa.  Il  consigliere
Acquaviva  chiede  verifiche
dopo i controlli della Gdf
Dopo i controlli operati dalla Guardia di Finanza che hanno
portato al sequestro di circa 145.000 prodotti potenzialmente
pericolosi e contraffatti e a multe per lavoratori impiegati
in  nero  in  attività  commerciali  gestite  da  stranieri,  il
consigliere comunale Alessandro Acquaviva chiede con una sua
interrogazione di valutare la possibilità di sospendere la
licenza  agli  esercizi  sanzionati.  Una  istanza  inoltrata
all’assessore alle attività produttive, Teresa Gasbarro.
“Ritenuto che il tessuto sociale ed economico della nostra
città rischia un ulteriore indebolimento a causa di iniziativa
imprenditoriali  che  agiscono  in  spregio  alla  legislazione
vigente in materia di salute e sicurezza sul lavoro – si legge
nel  testo  della  interrogazione  –  si  chiede  di  sapere  se
l’amministrazione  comunale  di  Siracusa  intende  assumere
iniziative  al  fine  di  verificare  la  sussistenza  dei
presupposti per la sospensione della licenza commerciali agli
imprenditori  denunciati  dalla  Guardia  di  Finanza  per
sfruttamento  dei  lavoratori”.
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